

jueves 9 de enero de 2025

La Policía Local de La Laguna incorpora como funcionarios de carrera a 35 nuevos agentes tras año y medio de prácticas

Luis Yeray Gutiérrez da la bienvenida a los agentes, recordándoles que “ustedes representan los mejores valores de este municipio”



El Salón de Plenos del Ayuntamiento de La Laguna ha acogido este jueves el acto de toma de posesión como funcionarios de carrera de 35 agentes que se incorporan al cuerpo de la Policía Local.

El acto, que ha estado presidido por el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, junto al concejal de Seguridad Ciudadana, Badel Albelo, supone la culminación de un largo proceso selectivo y la realización de un periodo de prácticas de año y medio, hasta alcanzar las 1.200 horas. El acto contó con la asistencia el teniente general Jefe del Mando de Canarias, Julio Salom, y buena parte de los miembros de la Corporación municipal, además de numerosos familiares y amigos.

Luis Yeray Gutiérrez saludó a los nuevos agentes dándoles la bienvenida y felicitándoles por su incorporación, subrayando “el gran esfuerzo y sacrificio que han realizado” y recordándoles que “ustedes son representantes de los mejores valores de este municipio que tiene más de 500 años de historia”, por lo que le invitó a trabajar, “frente a mensajes intoxicados”, para “afrentar las dificultades que se presenten en el día a día y prestar el mejor servicio a la ciudadanía, tanto a nuestros vecinos y vecinas como a quienes nos visitan”.

También el inspector de la Policía Local, Javier López, tuvo palabras de felicitación y ánimo para los nuevos agentes, a los que animó a seguir formándose durante toda su trayectoria profesional. Tras el acto, Badel Albelo expresó su satisfacción por la culminación de un proceso “que viene a reforzar de manera significativa la plantilla de nuestra Policía, con un grupo de agentes que ha demostrado en este año y medio de prácticas su excelente preparación y sus grandes cualidades para el ejercicio profesional”, y avanzó que “queremos seguir implementando el proceso de cubrir nuevas plazas, de la mano de la concejalía de Presidencia y Planificación, para contar con una plantilla aún mayor”.

Los agentes que hoy han tomado posesión como funcionarios de carrera han realizado sus prácticas desarrollando funciones, entre otras, de Policía Judicial (práctica activa de detenciones, confección e instrucción de atestados y diligencias), Seguridad Ciudadana (actas, cacheos, registros), Policía Administrativa (elaboración de informes, redacción de actas), Tráfico y Atestados (gestión de accidentes, pruebas de alcoholemia y drogas), y Policía Social y Comunitaria.

En marzo de 2023 se incorporaron a la plantilla de la Policía Local un total de 41 nuevos agentes en prácticas, tras el correspondiente proceso selectivo con pruebas teóricas y físicas. De esos 41 agentes, cuatro se incorporaron directamente al servicio al proceder de otras policías locales (dos de La Matanza y dos de Los Llanos de Aridane), mientras que el resto se incorporó a la Academia Canaria de Seguridad. En julio de 2023 iniciaron las prácticas en la Policía Local de La Laguna para realizar las 1.200 horas obligatorias. Una vez concluidas esas prácticas, pasan a ser funcionarios de carrera a partir de ahora.

La plantilla del cuerpo de la Policía Local de La Laguna cuenta, tras estas incorporaciones, con 214 efectivos (30 mujeres y 184 hombres), incluyendo una subcomisaria, tres inspectores, 11 subinspectores, 12 oficiales y 187 policías. La edad media de la plantilla es de 46,4 años.